

<2023年6月22日(木) PTA 研修部『むすぶ交流会』を開催しました!>



昨年度2月に開催し好評だった「むすぶ交流会」を今年度も開催しました。

体調不良等により当日欠席された方も数名おり、最終的に小・中・高合わせて17名の方にご参加いただきました。

小中高ミックスしたグループを4つ作り、小学部、中学部、高等部、学部垣根を越えて、自由にいろいろなテーマで交流しました。

日頃の悩み・困り事について、進路について、卒業後の生活について、福祉サービスについて、親亡き後の生活や制度について、等々

1時間ちょっとの時間が、あっという間に過ぎるほど各グループ盛り上がっていました。

参加者の皆さんには、京田辺市内の福祉事業所「Okudo-ya」さんのクッキーをお土産としてお持ち帰りいただきました。

ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

PTA 研修部一同

【参加者の声（アンケートより）】

初めての参加でドキドキしたけど、皆さんとても優しく色々な話や情報を聞くことができて良かったです。

日頃の悩みや大変さを共感してもらえ、とても心が楽になるひとときでした。これからも育児を楽しめたらと思いました。

他学部の方と話す機会がなかなかないので、色々な悩みや不安など年齢それぞれのエピソードを聞くことができ、こういう場が沢山あると良いと思いました。

わからない事や不安な事、色々な情報を聞いて楽しい時間でした。

他学部の皆さんと沢山話せて楽しかったです。

今困っている事についても良いアドバイスがもらえました。

また機会があれば参加したいです。学期ごとに開催してもらえたら嬉しいです。

